

correo

tu periódico, y de todo el estado

Luce estable el peso mexicano ante una economía regional débil

En México hay algo de incertidumbre con respecto a las ansiadas reformas que impulsa el gobierno para revitalizar la economía

BUENOS AIRES, Argentina.- El peso mexicano luce relativamente firme esta semana en un contexto regional débil para las monedas latinoamericanas, afectadas por ciertas dudas sobre el rumbo de las reformas de mercado, el persistente mal desempeño económico y el retiro del estímulo monetario estadounidense.

En México hay algo de incertidumbre con respecto a las ansiadas reformas que impulsa el gobierno para revitalizar la economía. La semana pasada, el regulador de las telecomunicaciones de México dijo que impondría medidas a favor de la competencia en telecomunicaciones y televisión.

Pero las iniciativas del regulador para incrementar la competencia en esos mercados podrían resultar comprometidas por la ausencia de las leyes secundarias que todavía tienen que ser aprobadas por los legisladores mexicanos para completar la reforma.

En Brasil, el Gobierno está redoblando los intentos para convencer a los inversores de que la economía mejorará. Una directora de calificaciones de deuda soberana de Standard & Poor's se reunirá con funcionarios esta semana para evaluar las políticas macroeconómicas del país.

En tanto, los últimos datos buenos del mercado laboral estadounidense refuerzan el panorama del retiro monetario. Según los analistas de CitiFX, "en el pasado los datos más fuertes de Estados Unidos fueron negativos (para las monedas emergentes) y no vemos por qué esa correlación deba cambiar ahora".

A continuación, algunas previsiones para las monedas de América Latina:

MEXICO:

* La moneda mexicana fluctuaría entre 13,07 y 13,25 unidades por dólar, consolidando las ganancias de la semana previa, cuando logró romper un estancamiento de casi un mes ayudada por buenos datos sobre el mercado laboral de Estados Unidos.

* Sin embargo, algunos analistas advierten que existe un considerable riesgo a la baja en vista de la cautela que reina entre muchos inversionistas de cara a la reglamentación de reformas al sector energético y de telecomunicaciones y el desempeño de la economía este año.

BRASIL:

* Según CitiFX, la visión de los operadores locales para la moneda brasileña es la siguiente: "el reciente posicionamiento (en el mercado de divisas) y las noticias locales negativas (...) probablemente contribuirán a un desempeño inferior del real en el corto plazo".

* CitiFX mencionó especulaciones del mercado de que el gobierno debería gastar más de lo esperado para contener el riesgo de un racionamiento energético, aunque también dijo que los ingresos de dólares por emisión de deuda de empresas locales en las próximas semanas podrían restar presión sobre el real.

CHILE:

* "La situación está complicada para el peso ya que tenemos cerca una inminente nueva baja de tasas (en Chile), a pesar del aumento en la inflación, a lo que se suma el desplome que está experimentando el precio del cobre, lo que se traduce (...) en un debilitamiento del peso", dijo un operador.

* "De mantenerse este panorama, la próxima semana el tipo de cambio debería fluctuar entre los 563 y los 568 pesos por dólar, pero si los mercados y el precio del cobre mejoran, debería situarse en niveles algo menores", agregó. El peso cerró el viernes en mínimos de casi cinco años frente al dólar.

COLOMBIA:

* El peso colombiano acumula una depreciación de 5,36 por ciento en lo que va del 2014. Analistas estiman que el sesgo de la moneda es al alza, por una corrección técnica de la depreciación que trae desde finales del año pasado. La moneda fluctuaría entre 2.020 y 2.045 unidades por dólar a corto plazo.

* Marisol Torres, analista del Helm Bank en Bogotá, dijo: "Todavía hay elementos que pueden generar volatilidad. Pero si uno abstrae esos elementos, la tendencia debería ser hacia la apreciación, al no haber roto (el peso) niveles con temas tan importantes como el posible conflicto entre Rusia y Ucrania".

PERU:

* El sol peruano podría apreciarse en la semana pues las empresas comenzarían a demandar más soles para el pago de impuestos de este mes, según operadores. También estarán atentos al precio del cobre, luego de que cayera el viernes a un mínimo de 7 meses.

* Perú es el tercer productor mundial del metal. La moneda peruana cerró el viernes con una leve caída del 0,07 por ciento en esa sesión, a 2,802/2,803 unidades por dólar. Asimismo, descendió un 0,11 por ciento en la semana y acumula igual retroceso en lo que va del año.

ARGENTINA:

* El peso argentino interbancario continuaría en torno a las 7,87 unidades por dólar en las próximas sesiones. Operadores ven a la plaza equilibrada pues mientras que los bancos siguen vendiendo dólares, las compras de los importadores continúan limitadas por regulaciones del gobierno.

* En el mercado informal de cambios, la moneda argentina rondará las 11,20 unidades por dólar, dentro de un marco de pocos negocios. Argentina flexibilizó a mediados de enero un rígido control cambiario que ahora permite comprar cuotas limitadas de divisas para ahorro personal.